



DELEGATION «María Luisa»

(Argentina-Ecuador-Perú)

Chapitre Général 2018

France 2-30 août



	Équateur	Pérou	Argentine
Population	16'835.870 habitantes	32'511.371 habitantes	44'649.816 habitantes
Superficie	283.560 km ²	1'285.215 km ²	2'795.677
Langues	espagnol y 13 langues natives: Kichua, shuar...	Espagnol, y 47 langues natives: quechua, aymara	Espagnol y 25 langues natives: guaraní, quechua
Religions	Catholique (79%-20%), d'autres confessions chrétiennes	catholiques, (76 %-10%) d'autres confessions chrétiennes	catholique (77% %-24%) juive et d'autres confessions chrétiennes
Jeunes en chômage	10%	9%	21%
Pauvreté	23%	20%	30%



LES TROIS GRANDS DÉFIS DE L'ENTITÉ

- ✓ Transformer en permanence nos projets de mission afin qu'ils répondent aux nouveaux besoins, donnant aux sœurs la formation actualisée nécessaire.
- ✓ Etablir communication et dialogue avec les jeunes générations à partir du charisme actualisé de la Congrégation.
- ✓ Favoriser la collaboration avec d'autres entités pour donner et recevoir un appui dans toutes les étapes de formation ; en élaborant des programmes communs, et en partageant les ressources humaines, à partir de nouvelles formes de présence et d'appartenance aux entités.



VISION DU FUTUR

Regardant avec confiance le futur, nous nous voyons :

- ✓ Femmes heureuses consacrées à Dieu, en croissance dans tous les aspects de notre vocation, adhérant aux orientations des Chapitres et envoyées à la mission de la Congrégation.
- ✓ Nos communautés seront plus fortes avec des projets de mission que nous relisons et évaluons en permanence, dirigés en faveur des vulnérables et exclus de la société.
- ✓ Femmes qui, aimant Jésus Christ Sage de Dieu, incarné dans les diverses réalités où la vie appelle, provoquent et animent d'autres jeunes femmes à suivre ce chemin au sein de la Congrégation.

